

Le Burkina Faso à l'honneur lors d'une double expo

Plouër-sur-Rance — Du 3 juin au 3 juillet, la médiathèque accueillera deux expositions, celle de l'association Boromo-Rance-Frémur et une autre du photographe Jacques Yvergniaux.

Depuis maintenant près de dix-neuf ans, de multiples liens se sont créés entre Pleslin-Trigavou, Plouër-sur-Rance, Langrolay et Trémereuc, communes de l'ex-communauté de communes Rance-Frémur, et l'association Boromo-Rance-Frémur. Cette dernière est proche de villages voisins de la ville de Boromo, au Burkina Faso, dont le village de Tialla, qui compte 800 habitants.

Entre vues de Boromo, une exposition rétrospective organisée à la médiathèque Le champ des mots, du 3 juin au 3 juillet, va retracer cette aventure humaine hors du commun. Des panneaux documentaires réalisés par l'association de Christian Chaboussant, une série photographique prise par Jacques Yvergniaux, lors de trois voyages à Boromo, ainsi que l'exposition de divers objets, témoigneront des échanges culturels qui ont eu lieu entre les communes.

Poursuivre le partenariat

« L'idée est de montrer très fidèlement tout ce qui a pu être mené à bien depuis 2004, en termes de coopération décentralisée, grâce à de bonnes volontés et au soutien financier public ou de collectivités », relate le photographe.

Plusieurs réalisations ont déjà été achevées dans ce pays d'Afrique de

l'Ouest, parmi lesquelles trois châteaux d'eau équipés d'une pompe solaire, des bornes de six robinets, la plantation de deux bosquets comprenant un total de 350 arbres, dont des manguiers, et la mise en œuvre d'un potager scolaire pour le repas des élèves.

« **Malgré une situation politique et sanitaire très grave au Burkina, nous évoquerons les perspectives possibles de la poursuite du partenariat avec les villageois et en particulier le projet de plantation de 500 baobabs à la saison des pluies de l'été 2023** », indique Christian Chaboussant, le président de l'association.

En point d'orgue à ce mois d'exposition, un concert sera donné le 1^{er} juillet, à 20 h, devant la médiathèque, par le groupe burkinabè Sitala Band System, de l'association Sitala, une structure franco-burkinabè du Morbihan. « **Nous sommes en contact avec elle pour, éventuellement, développer des actions en direction des scolaires.** »

Du vendredi 3 juin au dimanche 3 juillet, exposition à la médiathèque proposée par l'association Boromo-Rance-Frémur et le photographe Jacques Yvergniaux. Entrée libre et gratuite aux heures d'ouverture de la médiathèque.



Jacques Yvergniaux proposera une série de photographies, prises au cours de ses voyages au Burkina Faso.